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Situation
•  Profession : Programmeur CN
•  Entreprise : JSM PERRIN  

45700 Villemandeur 
http://www.jsmperrin.fr

•  Depuis : 2000

Formation(s)
•   BTS Conception Produits 

Industriels 

Expériences
•  Monteur, Dessinateur 

projeteur, Programmeur CN

David 
COLIN

Lauréat Golden Tech 2022
•  Métier : Fraiseur / Tourneur 
•  Sponsor(s) : Mastercam / Cgtech

Linkedin 

Quelle est ta devise ?
« Dans la vie on ne regrette que ce qu’on n’a pas fait ! »
Comment et pourquoi as-tu choisis cette profession ?
Mes goûts pour les sciences m’ont naturellement guidés vers une 
formation technique et un métier de l’industrie. Mes expériences, 
mon envie de concrétiser les produits au-delà de la conception 
(métier auquel je me destinais au départ) et les opportunités 
professionnelles m’ont fait me diriger vers la fabrication mécanique.
Quels sont ses avantages et ses inconvénients ?

C’est un métier en perpétuelle évolution ce qui évite la monotonie. On 
découvre et apprend chaque jour. J’ai pu assister à ces transformations 
durant les 20 dernières années avec le progrès des moyens de 
production, des outils coupants et des logiciels de programmation/
simulation. Pour les inconvénients, dans un environnement de 
production on peut parfois être confronté aux impératifs (résultat/
délais) induisant un peu de stress mais ce n’est pas spécifique au métier. 
Quelles sont les qualités indispensables pour l’exercer ?

Il faut être rigoureux, avoir la capacité de rester concentrer, aimer 
résoudre des problèmes. Il peut aussi être intéressant d’être créatif car il 
y a toujours plusieurs stratégies permettant d’usiner une pièce. 

Pourquoi avoir participé aux Golden Tech ?
Les sponsors m’ont contacté pour la première édition, c’était donc 
tout nouveau et je ne savais pas vraiment à quoi m’attendre. Le projet 
m’intéressait pour le challenge mais aussi car il promettait de mettre en 
lumière mon métier dont le public, quand il pense le connaître, se fait souvent 
une fausse idée.

Quels liens as-tu eu ou as-tu toujours avec les sponsors ?
Plus que des sponsors, Ficam (Mastercam) et Cgtech (Vericut) étaient déjà 
mes partenaires depuis de nombreuses années avant le concours et le sont 
toujours.
Que s’est-il passé après ta victoire ? Que t’a-t-elle apporté ?
Ce fut une satisfaction personnelle gratifiante et cette victoire m’a permis de faire 
reconnaitre mes compétences au sein de mon entreprise et dans la profession en 
général.

Ton plus beau souvenir de la compétition ?
Apprendre que j’avais gagné la médaille d’or bien sûr !
Ton conseil pour les futurs candidats ?

Être soi-même et avoir confiance en son potentiel, c’est le meilleur moyen de 
prendre du plaisir lors du concours.


